



### Participantes del Viaje de la Concordia 2011 | FOTO: [M. Gala](#)

(MADRID, 07/12/2011) Se trata sin duda de uno de los proyectos más interesantes y entrañables de los muchos que la [Fundación Pluralismo y Convivencia](#) viene desarrollando desde su creación: **el**

#### **“Viaje de la Concordia”**

. Una experiencia vivencial y pedagógica **única en nuestro país** y, probablemente, en buena parte del mundo.

Durante tres días - **del 4 al 6 de diciembre** - 40 niños y niñas, de entre 12 y 14 años, pertenecientes a cuatro confesiones religiosas (10 judíos, 10 musulmanes, 10 católicos y 10 evangélicos), convivieron, se divertieron y visitaron distintos puntos de interés turístico y religioso, como ser las juderías de Toledo, o la Alhambra, en Granada. En esta ciudad andaluza, los jóvenes también visitaron **la iglesia evangélica bautista de Granada**, que les recibió con los brazos abiertos y con un programa especialmente preparado para ellos.

### UNA EXPERIENCIA ÚNICA

El Viaje de la Concorida es una experiencia que, en los últimos ocho años, han disfrutado cientos de jóvenes musulmanes, judíos, católicos y protestantes y que, sin duda alguna, constituye **una riqueza al alcance de muy pocos**.

Riqueza que hoy se traduce en lágrimas de emoción, en el momento de la despedida, después de unos días de convivencia en los que han aprendido a conocerse, a respetarse y a valorarse como personas y como creyentes, aprendiendo a convivir con sus diferencias religiosas, pero también con sus coincidencias, que las hay, y muchas.



**José Manuel López** , director de la Fundación [M.P. Gal](#)lismo y Convivencia (centro) acompañado de mo

Riqueza, que algún día comprenderán en toda su dimensión como **un privilegio que muy pocas personas en el mundo han tenido la oportunidad de disfrutar** . Riqueza, que les hará mejores personas, y ciudadanos más preparados para la convivencia y para aportar positivamente a la construcción de una sociedad más libre, más solidaria y más justa, en la España del siglo XXI.

### PROMOVER LA CONVIVENCIA

Este evento, patrocinado por la Fundación Pluralismo y Convivencia, tiene la finalidad de promover entre los niños el conocimiento de la realidad plural y diversa en materia religiosa, que coexiste en España, y educar a los "hombres y mujeres del mañana" para la convivencia pacífica, sustentada en valores como el respeto, la tolerancia y la concordia.

Cada año el evento es organizado por una confesión diferente. Este año le correspondía a la comunidad judía. Los niños viajan acompañados por monitores pertenecientes a las distintas confesiones.

Sólo cabe **desear “larga vida” al Viaje de la Concordia**, y que la crisis económica no haga que este proyecto tan especial sea arrastrado por los vientos huracanados de las **políticas de ajuste**, que se lo llevan todo...

Fuente: ACTUALIDAD EVANGÉLICA